

2019年6月1日
マツダ株式会社

当社従業員の麻しん(はしか)発症について(第2報)

マツダ株式会社は、新たに本社に勤務する従業員1名が麻しん(はしか)を発症したことを本日確認しました。当社は、5月29日(水)に従業員が麻しん(はしか)を発症したことを確認して以降、発症者と接触し感染の可能性のある従業員に対して、日々、健康状態を確認しています。今回新たに発症した従業員はその対象者だったため、体調不良を訴えた時点で出社を取りやめ医療機関にて受診しました。

当社の対応としては、5月31日(金)に発表した通り、社内での感染確認を行うとともに、麻しん(はしか)に対する注意喚起と健康観察の実施を通達しており、今後も健康管理を継続し、注視してまいります。

これまでに本社に来社された方や今後來社される方は、健康状態に留意いただくとともに、当社が5月31日(金)に発表した内容をご確認ください。

【当社従業員の麻しん(はしか)発表について(2019年5月31日発表)】

<https://www2.mazda.com/ja/publicity/release/2019/201905/190531c.pdf>

【MAZDA OPEN DAY 2019(マツダオープンデー2019)の対応】

6月2日(日)に本社で開催する「MAZDA OPEN DAY 2019(マツダオープンデー2019)」は、初日の6月1日(土)と同様に、当局と相談し、発症者と接触のあった従業員や体調の悪い従業員の参加を見合わせるなど、現時点で取り得る対策はすべて取らせていただいた上で、予定通り実施します。

【麻しん(はしか)について】

<症状>

37.5℃以上の発熱、咳・くしゃみ・鼻汁、結膜充血、発疹など

<参考情報>

広島県ホームページ:麻しん(はしか)患者の発生についてのプレスリリース

<https://www.pref.hiroshima.lg.jp/site/hcdc/mashin-hiroshima-hassei.html>

広島県ホームページ:麻しん患者の発生に伴う注意喚起

<https://www.pref.hiroshima.lg.jp/site/hcdc/iryokukan-hashika.html>

以上